

6月1日現在 前月比

男	14,254	+10
女	14,397	+10
計	28,651	+20
世帯数	6,415	+1

No.312 昭和56年6月15日発行 茨城県八郷町役場（電話02994(3)1111代）岩本佳之 印刷 やまと印刷所



## 野鳥へのプレゼント

小幡小学校の五、六年生で組織している「縁を守る少年隊」では、五月九日、愛鳥週間にあたり自分たちで作った巣箱五十個を、小幡十三塚地内の山林へ取り付けました。この巣箱の取り付けは、筑波山周辺の自然愛護を目的とした同少年隊の活動の一環として、毎年春に行われているものです。

### 今月号のごあんない

- |                   |     |
|-------------------|-----|
| 子どもは風の子太陽の子       | 2 P |
| 子どもにとつて親とは        | 3 P |
| オアシス運動原稿入選作品      | 4 P |
| 大規模農道が全線開通、職員の異動  | 5 P |
| 県政モニターに佐藤さん、やまと文芸 | 7 P |

子どもは風の子 太陽の子

基礎体力づくりは乳幼児から

「子供は風の子太陽の子」と  
よくいわれます。

小魚を食べさせて骨を丈夫にしたり、重いものを持たせて子供の足腰を強くするなど、いろいろな工夫をこらしてきました。しかし、最近では、親の子供に対する期待感が変わってきた

基礎体力とは、だれにでも必要な体力で、とくに子供のときにつちかっておかなければならない体力のことです。

小魚を食べさせて骨を丈夫にしたり、重いものを持たせて子供の足腰を強くするなど、いろいろな工夫をこらしてきました。しかし、最近では、親の子供に対する期待感が変わってきたことや社会環境・生活様式の変化などによって、子供の基礎体力づくりについて、改めて考えなければならない点がでてきています。学歴社会などといわれ、小さいときから「知育」だけに気をとられがちな傾向がみられるのも、その一つです。本来、子供は自然のいろいろな環境の中で、常にたくましく、豊かに育つうとするものです。

「意欲をもって育とう」と長い生涯を生き続けるために必要な生命力は、乳幼児期を中心とした子供のときの体力づくりによって充実されるといわれます。

つまり、生命力は体力と密接な関係にあり、しかも、子供のときの体力づくりがその基になっているといえます。

好ましい体格や体型をつくりあげていくには、適切な身体活動が必要なことはいうまでもありません。

基礎体力とは、だれにでも必要な体力で、とくに子供のときにつちかつておかなければならぬ体力のことです。

子供は風の子、太陽の子です。戸外で積極的に遊ぶ子供にたくましい生命力と児童心が宿ります。

4



「健全な精神は健全なる身体に宿る」のであって、運動不足にさせて体をためにしてしまっては、「宝の持ちぐされ」どころの話ではありません。

子育てというと、最近では、ややもすると知育のみに気をとられがちですが、「才子多病」という諺（ことわざ）があります。知育も大切ですが、子供のうちには積極的に戸外に出して遊びのびと遊ばせ、たくましく育てるようにしたいのです。

意欲をもつて育とする  
子、これを助ける親。健康  
や体力づくりは、自らの責  
任で行う習慣を子供のとき  
に身につけてやりましょう。

い  
う  
で  
す。  
しかし、子供は親よりもすぐ  
れた成長をするものです。「細  
の甘茶が毒になる」ことの危  
険性に注意しましょう。

近ごろ、運動や栄養を中心とする日常生活上のアンバランスから病気になる傾向が目立ちます。いまや、健康の問題は、大きな社会的課題となっています。しかし、健康や体力の問題は元来、自らの責任で管理しなければならないものではないでしょうか。

もちろん、医学的な面での健康管理は医師などにゆだねる必要がありますが、健康・体力づくりは自らの責任で行う習慣を子供のときにつしかりと身につけさせることが大切です。

医学が進歩すれば、自分では何をしなくても健康が保てるなどという錯覚は捨てましょう。

もちろん、医学的な面での健康管理は医師などにゆだねる必要がありますが、健康・体力づくりは自らの責任で行う習慣を子供のときにつしかりと身につけることが大切です。

その方法にはいろいろあります  
ですが、大切なことは、子供の体  
は伸びる時期に伸ばすとともに、  
子供には個人差があるというこ  
とです。

出さないでおこうなどと考えてもいるようですが、「蛇にかまれて朽ち縄に怖じる」ことのないようにしたいのですね。過保護になりがちな親は、ア

文部省「子育て  
の中の基礎体力  
づくり（0～5  
歳）」より



おはよう。の一言から、一日がスタートする。そして、毎日の生活には、いやなことがあるだろう。

また、人にめいわくをかけることもあるだろう。そんな時、さりげない一言で、すがすがしい気持ちになることだつてある。そんな一言で、毎日楽しい日々がおくれることができたら、なんですねばらしいだろう。

その一言は、「おはよう」。「ありがとうございます」という言葉は、オアシス運動といつて、私たちがどう。「しつれいします」「すみません」などの言葉は、



ある日、私が母たちと、石岡へ行つた帰りのことです。

石岡から、私たちと同じバスに乗つた、親子がいました。子供は女の子で、だいたい小学校一年生くらいでした。

いつも、女の子も運転手さんも、とても気持ちがよかったです。私は、女の子がえらいなあと思いました。私たつて、バスか

の町で広められているものだ。オアシス運動で、私は、いろんな事を経験した。

ある晴れた日、私と友達は石岡へ行くので、バスの中でいます。すわりおしゃべりに熱中してゐたが、ふと気がついてみると老人が、私の前に立つていたのである。それに気づいてから私は、席をゆずつてやろうと思つた。でも、思つていても立つ勇気がなかつた。いや、立つ勇氣はあつたが、「おばあちゃんどうぞすわって下さい」の一言が、ノドにつまつていえなかつたのである。でも、私は「おばあちゃん、どうぞ」といつて席をゆづつた。そして、バスから降りるとき、そのおばあちゃんから、「さつきはどうもありが

とう」と言われたとき、うれしくて、そしてすがすがしかつた。「ありがとうございます」という言葉は、人の心をなごませてくれるよう

な、とてもすばらしい言葉だと私は思う。そして、毎日、ありがとうといわれることは、あま

## オアシス運動原稿入選作品



### オアシス運動

有明中三年 永瀬弘美

が止まりました。私は、バスが止まつたので、降りる人を見つめました。

その子のお母さんは、先に降りて行きました。女の子は、降りる時に大きな声で、「ありがとうございました」と、きちんとあいさつをして、降りていきました。

きっとその時は、女の子も運転手さんも、とても気持ちがよかったです。私は、やはりそうでした。それ

ら降りるときなどにあいさつをするけれども、その女の子のようには、大きな声ではありません。

どうしても恥ずかしいと思う

りないかもしれません。

でも、「ありがとうございます」と言つことは、言わることより多い

だろう。その時は、気持ちよく言えるように心がけようと思つ。そうしたら、友といつそつ友情が深まつたり、相手に良い印象

をもつた。そしたら、その人は、私のもその人の足をふんでしまつたのである。すぐ、私は今のは話を聞いていたこともあつて、「すみません」の一言を言つてあやまつた。私は、これから、オアシス運動といわれたつて、すぐ実行できるともかぎらない。

でも、このきりげない言葉が、その土地の人の心のあたたかさや、そして、みんなで心の輪を広げたら、すばらしいと思う。

私は、これから、オアシス運動の「おはよう」「ありがとうございます」などの言葉を大切にし、毎日楽言で、その人のふゆか的な気持

からは、もうその子のほかに、バスの中に響きわたるような大きな声で、あいさつをした人はいませんでした。

私はその中の一人で、私の場合は恥ずかしいと思う気持ちが

印象的でした。

オアシスとは、人と人の心を強く結びつけるものです。です

から、子供だからといって、大人の人にはあいさつをしない。または、大人だから子供にはあいさつをしないでは、せつかく結ばれていた糸が切れて、心の信頼感がなくなつてしまつります。

そういう信頼感をなくさないために、これからどこへいって、大きなかなでいえなかつた私は、オアシス運動を忘れないで、続けたいと思います。

をあたえられるような気がする。また、私は、バスの中で一人の小学生男子が、私の隣にいた

人の足をふんでしまつたことがある。その人は、「すみませんの一言でも言えばいいのに」と一人でぶつぶつぶやきながら、腹をたてている様子だった。そ

ちは、なくなつたようだ。そして、私もなんとなく、いいことをしたもあるかのよう、うきうきした気持ちになつた。

たつた一言で、いや、一つの言葉で、人の感情をかえることができたら、なんてすばらしいだろう。このオアシス運動を町中に広めたら、気持ちのひねくれた人なんか、いなくなつてしまふのではないだろうか。また、オアシス運動といわれたつて、すぐ実行できるともかぎらない。



### 「オアシス運動」に思う

柿岡中三年 藤沢伸江

あつたからで、ほかの人には、聞いてみなければわかりません。恥ずかしいという気持ちがあつて、大きな声でいえなかつた私は、オアシス運動を忘れないで、続けたいと思います。

## 職員の異動



### 大規模農道が全線開通

国道125号線（新治村）と国道50号線（笠間市）を結ぶ全長41,746メートルの「広域營農団地農道（大規模農道）」の開通式が、5月19日に行われました。開通式には、県や関係三市町村などから130名が出席し、新治村地内でテープカットの後、国民宿舎「つくばね」で祝典を行い、開通を祝いました。

大規模農道は、県営事業として昭和45年12月に起工式を行い、県道部分を土木部、その他の部分を農地部が施行していたもので、このほど、国道50号線への取り付け道が完成し、全線が開通したものです。しかし、笠間地内の山間部の一部に未改良の部分があるため、現在、改良整備が進められています。

なお、当町内の工事の状況をみると、昭和45年度に弓張～上曾新田間約3キロメートルの工事に着手したのを皮切りに、着々と工事が進められ、昭和53年度には太田地内の舗装が完了し、全町の工事が完了しています。

◎住民課 □主事（学校教育課長）  
主事）小野瀬和子 □主事（國保年金課）  
会事務局主事）小松崎孝光  
◎國保年金課 □課長補佐兼国  
民年金係長（土地改良課課長）  
佐兼土地改良係長）高橋栄  
◎自然休養村センターア □所長  
(林保育所長) 鯉渕徳松  
◎登記課 □登記係長（税務課  
賦課第一係長）山中幸三 □主  
事（土地改良課主事）宇田はつ  
子 □主事（経済課主事）大久  
保正見 □主事（自然休養村セ  
ンターチ主事）足立裕路

◎総務課 □主事（福祉課主事）  
富田範子 □主事（國保年金課）  
主事）小林敏夫  
◎秘書広報課 □主事（税務課  
主事）鈴木美津子  
◎企画調整課 □主事（総務課  
主事）市塚稔  
◎税務課 □主査（登記課主査）  
久保田貴美 □賦課第一係長（主  
事）小松崎芳夫 □主幹（環境  
衛生課主幹）坂井岱子 □主事  
(企画調整課主事) 大村義夫  
◎経済課 □林務係長（登記課  
登記係長）山中和夫 □畜産係  
長（主事）西村幸徳 □主事（住  
民課主事）高橋久 □主事（建  
設課主事）市村章一  
◎土地改良課 □課長補佐兼土  
雨貝和男

◎林保育所 □所長（國保年金  
課主査兼國民年金係長）矢口昭  
長（課長補佐兼衛生係  
長）滝田国雄 □主査兼保健指  
導係長（主査兼保健婦）市塚和  
子 □衛生係長（学校教育課主  
幹）坂本利夫 □主幹（税務課  
主幹）平百代

◎建設課 □主事（登記課主事）  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長（恋瀬保育所  
長兼恋瀬出張所長）小松崎永治  
（園部保育所保母）原田町子  
◎小幡保育所 □保母（小幡保  
育所保母）飯島京子  
◎芦穂保育所 □保母（芦穂保  
育所保母）入江喜美子 □保母  
（園部保育所保母）原田町子  
◎恋瀬保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）羽生喜美子  
◎瓦会保育所 □所長兼恋瀬保  
育所長・恋瀬出張所長（瓦会保  
育所長）藤岡忠夫

◎園部保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）村田正子 □保母（林  
保育所保母）飯塚美千子  
◎林保育所 □保母（柿岡保  
育所保母）金子節子 □保母（園  
地改良係長（経済課林務係長）  
谷島重洋 □主事（國保年金課）  
主事）須藤和子  
◎恋瀬保育所・恋瀬出張所 □  
所長（瓦会保育所長兼恋瀬保育  
所長・恋瀬出張所長）藤岡忠夫  
◎瓦会保育所 □所長（自然休  
養村センターア所長）稻野辺啓次  
◎給食センターア □庶務係長（登  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長（恋瀬保育所  
長兼恋瀬出張所長）小松崎永治  
（園部保育所保母）原田町子  
◎小幡保育所 □保母（小幡保  
育所保母）飯島京子  
◎芦穂保育所 □保母（芦穂保  
育所保母）入江喜美子 □保母  
（園部保育所保母）原田町子  
◎恋瀬保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）羽生喜美子  
◎瓦会保育所 □所長兼恋瀬保  
育所長・恋瀬出張所長（瓦会保  
育所長）藤岡忠夫

◎園部保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）村田正子 □保母（林  
保育所保母）金子節子 □保母（園  
地改良係長（経済課林務係長）  
谷島重洋 □主事（國保年金課）  
主事）須藤和子  
◎恋瀬保育所・恋瀬出張所 □  
所長（瓦会保育所長兼恋瀬保育  
所長・恋瀬出張所長）藤岡忠夫  
◎瓦会保育所 □所長（自然休  
養村センターア所長）稻野辺啓次  
◎給食センターア □庶務係長（登  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長（恋瀬保育所  
長兼恋瀬出張所長）小松崎永治  
（園部保育所保母）原田町子  
◎小幡保育所 □保母（小幡保  
育所保母）飯島京子  
◎芦穂保育所 □保母（芦穂保  
育所保母）入江喜美子 □保母  
（園部保育所保母）原田町子  
◎恋瀬保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）羽生喜美子  
◎瓦会保育所 □所長兼恋瀬保  
育所長・恋瀬出張所長（瓦会保  
育所長）藤岡忠夫

◎園部保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）村田正子 □保母（林  
保育所保母）金子節子 □保母（園  
地改良係長（経済課林務係長）  
谷島重洋 □主事（國保年金課）  
主事）須藤和子  
◎恋瀬保育所・恋瀬出張所 □  
所長（瓦会保育所長兼恋瀬保育  
所長・恋瀬出張所長）藤岡忠夫  
◎瓦会保育所 □所長（自然休  
養村センターア所長）稻野辺啓次  
◎給食センターア □庶務係長（登  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長（恋瀬保育所  
長兼恋瀬出張所長）小松崎永治  
（園部保育所保母）原田町子  
◎小幡保育所 □保母（小幡保  
育所保母）飯島京子  
◎芦穂保育所 □保母（芦穂保  
育所保母）入江喜美子 □保母  
（園部保育所保母）原田町子  
◎恋瀬保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）羽生喜美子  
◎瓦会保育所 □所長兼恋瀬保  
育所長・恋瀬出張所長（瓦会保  
育所長）藤岡忠夫

◎園部保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）村田正子 □保母（林  
保育所保母）金子節子 □保母（園  
地改良係長（経済課林務係長）  
谷島重洋 □主事（國保年金課）  
主事）須藤和子  
◎恋瀬保育所・恋瀬出張所 □  
所長（瓦会保育所長兼恋瀬保育  
所長・恋瀬出張所長）藤岡忠夫  
◎瓦会保育所 □所長（自然休  
養村センターア所長）稻野辺啓次  
◎給食センターア □庶務係長（登  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長（恋瀬保育所  
長兼恋瀬出張所長）小松崎永治  
（園部保育所保母）原田町子  
◎小幡保育所 □保母（小幡保  
育所保母）飯島京子  
◎芦穂保育所 □保母（芦穂保  
育所保母）入江喜美子 □保母  
（園部保育所保母）原田町子  
◎恋瀬保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）羽生喜美子  
◎瓦会保育所 □所長兼恋瀬保  
育所長・恋瀬出張所長（瓦会保  
育所長）藤岡忠夫

◎園部保育所 □保母（恋瀬保  
育所保母）村田正子 □保母（林  
保育所保母）金子節子 □保母（園  
地改良係長（経済課林務係長）  
谷島重洋 □主事（國保年金課）  
主事）須藤和子  
◎恋瀬保育所・恋瀬出張所 □  
所長（瓦会保育所長兼恋瀬保育  
所長・恋瀬出張所長）藤岡忠夫  
◎瓦会保育所 □所長（自然休  
養村センターア所長）稻野辺啓次  
◎給食センターア □庶務係長（登  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長補佐兼業務係  
長（課長補佐兼水道係長）中島  
秀夫 □工務係長（環境衛生課  
環境保全係長）来栖昭雄  
◎議会事務局 □係長（給食七  
ンターリー係長）友部吉男  
◎学校教育課 □主事（秘書広  
報課主事）藤岡直子 □主事補  
（総務課主事補）酒井明  
◎建設課 □主事（登記課主事）  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

◎水道課 □課長補佐兼業務係  
長（課長補佐兼水道係長）中島  
秀夫 □工務係長（環境衛生課  
環境保全係長）来栖昭雄  
◎議会事務局 □係長（給食七  
ンターリー係長）友部吉男  
◎学校教育課 □主事（秘書広  
報課主事）藤岡直子 □主事補  
（総務課主事補）酒井明  
◎建設課 □主事（登記課主事）  
記課主幹）長谷川四郎  
◎総合運動公園管理事務所 □  
所長（國保年金課課長）補佐兼国  
民健康保険係長）谷田部平 □  
主幹（水道課主幹）市塚美穂  
□用務手（自然休養村センターア  
用務手）桑山善男

### 申込みは運動公園へ

町営キャンプ場の利用  
事務所で行うことになりました。  
これに伴い、キャンプ場など  
の利用申込みの受け付けも、運動  
公園（電三一六八八四）で取扱  
うことになりましたので、ご協  
力をお願いします。

## 運動公園グラウンドを開放

ご親切なお方に  
お礼申し上げます

私は、去る四月二十五日(土曜日)午後十二時三十分ころ、小倉から遠江戸橋を渡り、寺田住宅に通じる道路の途中をオートバイで走行中、強風があおられて道路に倒れ、意識不明になつておりました。

その折、倒れていた私を自動車に乗せ、柿岡町内の吉川医院に連れて行つてくださつたご親切なお方がおりました。が、お名前を伺うこともできず、大変な失礼をしてしまいました。

## 消防新入(任)団員訓練

5月24日、今年度新しく町消防團に入団された方64名と、部長及び班長に新任された方52名の一日訓練が、八郷公民館で実施されました。

この訓練は、団員(幹部)として必要な一般教養、機械器具の取扱い、規律等についての訓練を行うもので、参加者は全員熱心に訓練を受けていました。



町では、皆さんに気軽にスポーツを楽しんでいただきため、運動公園グラウンドの開放を行っています。今年度は、種目を決めて年四回——五月三日(クロッキー)、十月十日(バレーボール)、十二月六日(オリエンテリング)、二月七日(サッカー)——の開放日を設け、それぞれの種目の指導者が指導にあたつています。ぜひ、ご家族ぐるみでおいでください。

写真は、五月三日の開放日にクロッキーを楽しむお年寄り。



## 清涼飲料

清涼飲料と称される飲み物は、炭酸の入ったものも果汁入り(50%以下)といわれるものも、主成分は糖質(砂糖)です。清涼さを出すために使われているのは酸味で、炭酸ガスとかクエン酸、乳酸、あるいは果物の酸味であつたりしますが、いずれもさつぱりした味なので、砂糖の甘つたさを感じさせない役目を果しています。砂糖の他は、栄養が全くないも同然です。

例えば、粉末ジュースは三九九カロリー(ご飯二杯分)もありますが、糖質が九三%、水七・三%、灰分〇・五%、タンパク質〇・二%。サイダーは、水九〇・八%、糖質九一%、灰分〇・一%。ラムネも似たりよつたりで、極言すれば砂糖水ともいえます。

牛乳を発酵させてヨーグルトのような状態にし、それを砂糖で薄めて、づくります。砂糖は、エネルギーの他はなんの栄養素も持っていないからつばカロリーフードなのです。

## 子供の飲み過ぎは禁物

砂糖はエネルギー食品ですから、とり過ぎると食欲が減退し、栄養のバランスを崩します。これから好をつくっていく子供の場合にも、甘味のとり過ぎは禁物です。

今、日本人の砂糖摂取量は、一日平均七〇gです。この中には菓子類、アイスクリームの糖分も含まれていますが、理想としては一日二〇g以下、約八〇カロリーに抑えたいものです。コーラ・果汁飲料は、一カソでご飯半杯分、ビールは、大ビン一本でご飯一杯分のエネルギーに相当します。酒類は高エネルギー食品ですから、あくまでも一日の疲れをいやすための「適量」を守りたいものです。

清涼飲料の代わりに、カルシウムの宝庫といわれる牛乳や茶、番茶、砂糖抜きの紅茶は、冷たくして飲むとおいしいのです。お金を持たせて自動販売機へ走らせる代わりに、「牛乳を飲むと大きくなるよ!」と言聞かせることが、親の役目であり、発育の盛んな子供たちの栄養上も大切なことです。

お心当たりの方はご連絡いなければ幸いです。ほんとありがとうございました。  
大字小幡三一六三(電一)  
三三一七) 桜井年子



# ☆☆☆おしらせ☆☆☆

## 老齢福祉年金の請求手

続きはお済みですか

国民年金制度の中には、明治四十四年四月一日までに生まれた七十歳以上の方に給付される老齢福祉年金があります。

この福祉年金の給付該当者は、今年の四月一日までに満七十歳になつた方で、国民年金の十年年金、又は五年年金などの老齢年金に加入しなかつた方です。

給付該当になるとと思われる方で、まだ請求手続きをされている方は、至急役場国保年金課（電三一一一内線三八）で相談のうえ、請求手続きへ印鑑持参を行つてください。

## 「わが家のアイドル」

田中洋子ちゃん（小屋）

父 一男さん 母 ゆり子さん  
昭和55年10月13日生まれ（長女）

家族からの一言 待ちに待つた女の子ですので、家の中にバッと花が咲いたようです。毎日歩行機に乗つて自由に歩き、テレビのスイッチを入れるときにこにこしながら見ています。余り手がかかるず世話のない子で、病気らしい病気もせずに、我が家の中の中心人物として元気に育っています。



### 印紙税額が変りました

契約書や領収書などを作ったとき、収入印紙をはり印紙税を

なお、福祉年金は、一定の所得や公的年金（普通恩給、各種共済組合年金、厚生年金等）を受けている方は全額又は一部が支給停止になる場合があります。請求手続きには、恩給証書や年金証書の写しが必要となりますので、公的年金を受けてい方は必ず持参してください。

### 年金保険料の申請免除は

7月20日までに手続きを

所得が少ないとか事情により出費が多くなるなどから、国民年金保険料を納めるのが大変負担になるという方のために、申請により保険料が免除される制

度があります。

この申請免除手続きを希望される方は、七月二十日までに、役場国保年金課へご相談ください。なお、おいでになる際は、印鑑を持参してください。

## 五六年度液化石油ガス設備士試験案内

液化石油ガス設備士試験が次のとおり実施されます。

### ▽受験願書提出期間

五十六年六月二十九日（月）

～七月四日（土）まで

### ▽受験願書提出先

県南地方総合事務所生活商工課（土浦市真鍋五一一七一二六、土浦合同庁舎内）

### ▽試験期日（筆記試験）

五十六年九月六日（日）

### ▽受験料数料

県収入証紙九千円

### ▽提出書類

受験願書（願書提出先に用意）  
写真

※今年十月からは、この試験に合格し、免状を受けた者でなければ、一般消費家庭等の液化石油ガス設備工事作業に制限がなされます。

納めますが、今年の五月一日から印紙税の税額が変わり、最低百円が二百円になるなど、税額が二倍に引き上げられました。印紙税がかかる文書に収入印紙をはらなかつたり、額を間違えないうよう、ご注意ください。

### ▽間違つて印紙をはりすぎた場合

その文書を税務署に持つて行き、一定の手続きをすると還付

れます。

詳しくは、土浦税務署へお尋ねください。

### ▽入場料（前売券）

一千円、学生千五百円（当日は三百円増）

### ▽主催

やまとまち「児んちん」をみる会

### ▽問合せ先

社会教育課（電話三一六三六二）熊岡清市

### ▽問合せ先

（電六一四三〇四）高橋浩（電三一九〇〇）

### ▽問合せ先

（電三一九〇〇）

### ▽問合せ先

過息税がかかります。

印紙税がかかる文書に収入印紙をはらなかつた場合

印紙税がかかることを知らなかつたり、はり忘れた場合にも、納めなかつた印紙税額の三倍（自らに収入印紙をはつてないことを申し出た場合）・（倍）の印紙税がかかります。



### 統一劇場ふるさとシリーズ第三弾

チャイティ 県議 演

※この公演は、国際障害者年会にあたり、チャリティーパン

演として実施されるもので、

収益金は全額、身体障害者のため役立てるよう町社会福

祉協議会へ寄付されます。